

**Günter Neugebauer:**

## **Plauderstunden gehen weiter**

*Zur heutigen Sitzung des Zweiten Parlamentarischen Untersuchungsausschusses erklärt der Obmann der SPD-Landtagsfraktion, Günter Neugebauer:*

Leider mussten wir heute in einer weiteren überflüssigen Sitzung unsere Zeit verschwenden, die wir für wichtigere Arbeit in Kiel und in den Wahlkreisen gebraucht hätten. Und es ist zu befürchten, dass das so weiter geht, denn die CDU-Opposition hat als weiteren Zeugen den Ehemann der ehemaligen Kieler Ratsfrau Karin Halbe benannt. Wir werden also weiterhin mit Gerüchten, Hörensagen und Vermutungen nachrangiger „Zeugen“ gelangweilt werden.

Leider zeigt die Pressemitteilung des FDP-Abgeordneten Garg, dass in Ermangelung echter, belastbarer Fakten nun sogar Gerüchte und Erzählungen von „Zeugen“, die erklärtermaßen über kein eigenes Wissen verfügen, ernst genommen werden. Ich wiederhole deshalb meine Forderung, den Komplex Pröhl unverzüglich abzuschließen, denn keine der Sitzungen der letzten Monate hat hier neue Erkenntnisse gebracht.